

# Presentación de la "Fundación Toledo"

El pasado martes, 28 de junio, se celebró en la Sala Capitular del Ayuntamiento de Toledo, la presentación pública de la "Fundación Toledo", entidad cultural privada, que tendrá como fin "promover y en su caso realizar por sí o a través de terceras personas y por cuenta propia o ajena, la revitalización del casco his-



tórico o antiguo de Toledo y su entorno, en la doble vertiente de defensa y conservación por un lado y restauración y rehabilitación por el otro, entendiéndose comprendido en dicho casco tanto los bienes inmuebles como los muebles que sean directa o indirectamente de valor histórico o de interés cultural".

La formación de esta fundación ha sido promovida desde el Ayuntamiento de Toledo, a raíz de las conversaciones mantenidas por el alcalde, José Manuel Molina, con representantes de fundaciones americanas interesadas en proyectos de rehabilitación para el casco histórico de Toledo.

Según los estatutos de esta nueva entidad, entre los fines de la Fundación Toledo figuran promover y organizar congresos, cursos, ciclos de conferencias, programas de investigación y toda clase de acción o difusión cultural en relación directa o indirecta con la ciudad de Toledo, como entidad histórica, urbanística, cultural y símbolo de convivencia.

En el acto de presentación intervino Gregorio Marañón y Bertrán de Lis, que ostentará la presidencia de la Fundación, y el alcalde de Toledo.

El Gobierno y la representación extraordinaria de la fundación se confían de modo exclusivo al Patronato, órgano compuesto por una presidencia colectiva, de un mínimo de nueve miembros a un máximo de veintisiete. Los órganos de la fundación son el Patronato, la Gerencia y la Junta de Protectores.

La "Fundación Toledo" está formada, entre otros, por el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono; el cardenal-arzobispo de Toledo, Marcelo González; el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Pedro Valde-

cantos; el alcalde de Toledo; el presidente de la Diputación Provincial, Mariano Díez; el director general de Bellas Artes, Juan Miguel Hernández; la directora general de Museos Estatales, Paloma Acuña y el director de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo, Julio Porres. La fundación se reunirá el próximo día 20 de julio para comenzar sus trabajos con proyectos concretos de actuación.

## Institución Cultural Gregorio Marañón

El lunes, 27 de junio, en el salón de actos del Colegio Oficial de Médicos de Toledo tuvo lugar la presentación de la Institución Cultural "Gregorio Marañón", con la asistencia del alcalde de Toledo, Sr. Molina, el hijo del insigne médico, Sr. Marañón Moya, La Junta Directiva del Colegio, con su presidente, Sr. Romero y un nutrido público. Son fundadores, Gregorio Marañón Moya, Manuel Romero Martínez, Juan Muñoz García, Atanasio Ballesteros García, José Luis Garrido Rivero, José Manuel Pérez Cabezas y Angel Díaz Ruano.

La sede estará en Toledo, en un edificio del casco histórico que será acondicionado para tal efecto y contará con una serie de departamentos que desarrollarán actividades culturales, conferencias, investigación y un minimuseo de aparatos médicos.

**verdapino**

C/. Alfonso X "El Sabio", 8

Teléfono 21 29 54

**TOLEDO**

 **ACADÉ** INFORMATICA MECANOGRAFIA

**MECANOGRAFIA SISTEMA AUDIO-VISUAL**

54 CLASES. 270 Pulsaciones/m.

*TURBO MECANOGRAFIA*

Núñez de Arce, 12. Tif. 21 54 28. TOLEDO 